

Erfolg über Generationen

Die **WKO** **NÖ** und die **NÖN** präsentieren die Unternehmen Niederösterreichs

Vom Kaufhaus zur Bürotechnik

Das Bürotechnik-Unternehmen Ruby in Groß wird von Marco Ruby geführt. 2017 wurde eine Filiale in Hollabrunn eröffnet.

▶ Marco Ruby mit seinen Eltern Rosa und Othmar Ruby, die den Bürotechnik-Betrieb ins Leben gerufen haben.
 Foto: Bürotechnik Ruby



Daten & Fakten

Bürotechnik Ruby

Inhaber: Marco Ruby
 Zweite Generation

Adresse:
 Hauptplatz 56
 2020 Groß bei Hollabrunn
 Telefon: 02959/7001
 E-Mail: info@ruby1.at
 Website:
www.buerotechnik-ruby.at

Öffnungszeiten:
 Montag, Dienstag und
 Donnerstag, 9 bis 12 Uhr
 und 14 bis 17 Uhr;
 Freitag, 9 bis 15 Uhr

1975 gründeten Rosa und Othmar Ruby ihr Bürotechnik-Unternehmen in der Hollabrunner Katastralgemeinde Groß. Die beiden waren Verkäufer von Beruf und sollten ursprünglich das Kaufhaus und Wirtshaus des Vaters überneh-

men, was sie für kurze Zeit auch taten. Doch sie hatten größere Visionen.

Über einen Onkel, der in der Bürobranche arbeitete, erfuhr das Unternehmerehepaar von der großen Nachfrage an Bürotechnik und Bürobedarf im Be-

zirk Hollabrunn. So entstand die Idee zur Firmengründung. Später kamen noch die Bereiche Büromöbel und Papier hinzu.

Als 2016 die Registrierkassen-Sicherheitsverordnung kam und sein Vater die Sparte Kassensysteme im Unternehmen forcieren wollte, stieg Marco Ruby hauptberuflich in das Unternehmen ein. Er absolvierte eine Elektrotechnik-Ausbildung an der HTL Hollabrunn für Technische Informatik und studierte ein Semester Unternehmensführung an der FH Krems, während er nebenbei in der Firma mitarbeitete.

„Wir haben nie darüber geredet, dass ich das Unternehmen weiterführen soll“, erinnert sich Ruby, „aber ich bin in der Firma aufgewachsen, habe nach der Schule dort Hausübungen

gemacht. Also war der Gedanke immer in meinem Kopf.“

Am besten gefällt ihm die Vielfalt: Papier, Registrierkasse, Büromöbel, Komplettausstattung – „mir wird nicht fad“. Vor allem 3D-Animationen von Büroeinrichtungen mit der VR-Brille findet er spannend. Eine Herausforderung sei die Konkurrenz des Internethandels.

2017 wurde eine Filiale in der Sparkassegasse in Hollabrunn eröffnet. „Es war ursprünglich ein Versuch, da ein Geschäftslokal frei war – und es hat besser funktioniert als gedacht.“ Die Sparte Kopierer und Drucker ist seither sehr gewachsen. Durch die Filiale wurden zunehmend Kunden in Hollabrunn auf das Unternehmen aufmerksam. Das Lager befindet sich weiterhin in Groß.



Foto: Newmann

Wolfgang Ecker
 Präsident
 WKNÖ

Starke Familienunternehmen in Niederösterreich fördern lokale Traditionen.



Foto: Wagner

Alfred Babinsky
 WKNÖ-Bezirksstellenobmann
 Hollabrunn

Familienbetriebe sorgen über Generationen hinweg für eine pulsierende regionale Wirtschaft und sichern damit Arbeitsplätze vor Ort.

Entgeltliche Kooperation von NÖN und WKNÖ
 Alle Serienteile finden Sie auf: www.noen.at/erfolg-seit-generationen